

Un plan de empleo de Diputación para 15.000
castellonenses - El Mundo Castellón al Día - 26/04/2017

Un plan de empleo de Diputación para 15.000 castellonenses

Financiará 41 actividades con una inversión superior a los 3,3 millones durante este año

CASTELLÓN

La Diputación de Castellón invertirá 3,3 millones de euros en el desarrollo de 41 acciones estratégicas a lo largo de 2017 para facilitar la inserción laboral a más de 15.000 castellonenses en situación de desempleo o que buscan mejorar su actual trabajo.

Así lo ha anunciado el diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera, quien ha valorado el «compromiso» adquirido por la Diputación con «todos los vecinos de la provincia que están buscando un trabajo o mejorar el que tienen».

Ha dicho que un ejemplo de ello es el anuncio realizado por

parte del presidente provincial, Javier Moliner, de asumir la financiación íntegra del Castellón Global Program para favorecer el crecimiento empresarial en la provincia junto al parque científico de la UJI (Espaitec) y el Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI) de Castellón.

Aguilera ha recordado que dentro de la estrategia provincial para el fomento del empleo, las acciones destinadas a la promoción de iniciativas empresariales y a su consolidación beneficiaron el año pasado a más de 2.000 castellonenses.

Ha apelado también a otras iniciativas para potenciar el empleo di-

señadas por la institución provincial, como el programa de fomento de la empleabilidad de las mujeres y el de 'Emprender y dirigir en femenino', las sesiones externas para incentivar la colaboración empresarial, el itinerario de especialización en nuevas tecnologías aplicadas a la empresa o el programa de desarrollo de habilidades.

INICIATIVAS PUNTERAS

El diputado ha anunciado que la Diputación intensificará este año dos iniciativas «punteras» en materia laboral, como son el Plan de Empleo y el Servicio de Prospección de Empleo.

La institución provincial destinará 650.000 euros para que los 127 ayuntamientos que así lo han solicitado puedan contratar a vecinos en situación de desempleo, «ofreciéndoles así un alivio laboral y económico durante un mínimo de tres meses y gracias a una jornada laboral que será de, al menos, 30 horas a la semana», ha dicho.

La Agencia de Colocación de la Diputación cuenta con cerca de un millar de empresas de 90 municipios de la provincia y ha gestionado en menos de un año cerca de 1.400 ofertas de trabajo, ha recordado el diputado durante su intervención.